

Ressort: Entertainment

## Lisa Kudrow will keine neuen Folgen von "Friends" drehen

Los Angeles, 23.07.2013, 20:03 Uhr

**GDN** - Die 49-jährige US-Schauspielerin Lisa Kudrow fühlt sich zu alt, um neue Folgen für die Kultserie "Friends" zu drehen. Sie spielte vor circa zehn Jahren die flippige Phoebe Buffay und sagte in einem Interview mit der Huffington Post, dass sie es als Zuschauer nicht spannend finden würde zu erfahren, was in den letzten 10 Jahren passiert sei.

Das Ganze wäre dann zu anders, nicht mehr "Friends" im eigentlichen Sinne, sagte die US-Schauspielerin. Falls aber alle anderen an einer Wiederezusammenführung interessiert seien, würde sie nicht "Nein" sagen. Doch auch ihr Schauspielkollege Matt LeBlanc, der Joey Tribbiani in der Serie verkörperte, denkt, dass es am Bestem wäre, es so zu lassen, wie es jetzt sei und bestätigte die Aussage von Kudrow, dass nichts geplant sei, um "Friends" eine Fortsetzung zu geben.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-18253/lisa-kudrow-will-keine-neuen-folgen-von-friends-drehen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)